

VISITA DEL IES “CAVANILLES” DE ALICANTE

3 DE MAYO:

Alumnos de 4º de la ESO del IES “Antonio José Cavanilles” y su profesora, Araceli Pericás, han visitado la Exposición “La Escuela de Maestría Industrial / Instituto Politécnico de Alicante”, que se encuentra instalada en el Archivo Histórico Provincial de Alicante hasta el 15 de mayo.

Los técnicos del Archivo han explicado a los alumnos la documentación presentada y la evolución del centro hasta que se convierte en el instituto hoy existente. Igualmente, se muestra la maqueta del edificio realizado por un gran arquitecto alicantino, Juan Antonio García Solera, así como unos paneles elaborados por los alumnos donde se explica, de una manera muy gráfica, la historia del instituto “Cavanilles”.